



reCAPTCHA

I'm not a robot



reCAPTCHA
Privacy - Terms

masclaroimposible0: vivo aquí Tenerife. un paraíso latino. lo q cualquiera sonaría. amén devorath
lairet: para emigrar hay que saber hacerlo, se emigra con papeles en regla, con ganas de formarte y
trabajar no buscar tener ayuda, en canaria aún se puede hacer un trámite tranquilo antoniadeara: Pues
muy mal no se vive cuando todo el mundo quiere inmigrar a Canarias ■vivan las 8 islas canarias ■
dani: Es muy caro vivir en las Canarias... visite Tenerife una vez, y me gustó tanto que mire pisos para
teletrabajar desde allí, pero muy caro Ivanchito2505: yo llegué a Zaragoza la mejor decisión Ride4Fun:
después de 25 años en Canarias me siento uno más, pero si tienes razón, creo que es muy bien
consejo...no es nuestro mejor momento para acoger a nadie Wicky Tabbaur: lo mejor que me a pasado
fue llegar a TENERIFE SUR mis papeles rapidito y a trabajar de camarera de piso TENERIFE LO
MEJOR■■■■■ inesitaurutia: 20 años llevo acá ■ Yanina Castillo: hola llegué a canarias en nov y mi
entrevista de asilo la tengo para dentro de un año. El sistema lo volvieron a reestructurar es un estrés ■
xaxi: las islas canarias el paraíso Ladeluci: En Canarias estamos colapsados, a nivel general. De
verdad, estamos sobrepoblados y nuestros recursos son limitados... ■ La Mona lisiada: Hagan caso a
este hombre ELBUCHE: Ya es que te digo que no emigres en ningún momento, si sabes inglés, vete a
otro sitio, España está en la mierd* ■ Eli■: Si van a emigrar que lo hagan, pero ha TRABAJAR! No ha
pedir y pedir ayudas coño Reinamora: ■ los canarios te van adorar por este mensaje pancracio: claro
todos venid a españa a aprovecharos de las ayudas sociales..claro!! Mario_Bross: No vengan coño, ya
somos muchos los canarios como para también vengan los de fuera. Enyel ■■■■: Soy venezolano y
ando en las Islas Canarias y les digo que le hagan caso a este hombre ■ dyve0lx115wr: im be cill Maria
eliza Nuñez: Viva mis Islas canarias amo y no cambio por nada . Acá se vive bien bien. Gracias a Dios.
Azuly7@: creo que es un opinión en general. En particular, debo decir que conozco un caso de alguien
que viajo a allá y en un mes, consiguió 3 trabajos y asilo político...Esta muy bien Paco Mata19: ■■■■
Por Inmigrantesafricanos dice. Están llenas de cubanos, italianos, venezolanos, colombianos pero lo q
Que la llenan son los que están de paso ttoke: gracias!! mejor no vengan. El territorio y los recursos
son limitados y ya hay un grave problema de inmigración. Ángela sama: me gustan las islas pero para
vacaciones no para vivir pero son muy bonitas para unos días user7383544736461: y para hablar de
mirla que no sabes de nada de ella te enjuagas la boca y si no te interesa no venga te quedas en tu
país MeeQui94: No sólo es Canarias , España esta igual , todas las comunidades tienen asignados
inmigrantes Africanos y Marroquies,es la verdad. jhob024: Todos dicen lo mismo Ariadnita: Gracias
Maria Helena Navarro: Y ahora como está ????? Fernando Romero Marr: Tenerife Razones03: Que
raro yo llegue hace 20 días y al día siguiente encontré empleo en un hotel elizabethgutie819: yo
cumpló el 4 de abril 24 años viviendo en tenerife, he pasado de todo pero con la ayuda de Dios salí
adelante y sigo adelante soy colombiana, tengo mi trabajo y mi pensión no contributiva. Juan Alberto:
Bueno soy canario y la verdad es que no a somos muchos y lo que dice tiene acierto pero somos
afortunados por r vivir ahí HumorxlGabriel02: Tenerife para mí es un paraíso estoy muy agradecido
■■■■■■■■■■la oportunidad se la gana uno mismo con esfuerzo y empeño y ganas de salir adelant
s1998: Creo yo que es depende de la suerte de la persona, dure 7 años en la península y no logre ni
agarrar cita, fui hasta con abogados , vine a canarias y a los tres día ya tenia NIE Danielaa■■■: Estaba
partiendo el año en la plaza España y dijeron una bulla para la gente de otros países y casi me quedo
sorda ■: como es el clima ahora en tenerife?? Max: Yo he llegado aquí desde hace 7 años. Desdé
entonces yo y mi marido trabajamos.El es chapista y yo camarera.Nunca ha faltado el trabajo pero los
alquileres han subido muchísimo. Nunca he pedido ayuda. Mari ■■: Gracias,aquí sobra muchos pero
tb quizás muchos compatriotas suyos estén aquí de años y muchos ya se hayan beneficiado de todas
las ayudas habiadas y x haber.Gracias x hechas una mano! genesis: Aunq si es verdad que no hay
casi trabajo como antes pero ese cambio fue después del COVID pero buscando se consigue
Nieves*■ Snow*■: COMPARTIDO Yudyth Alvarez: 24 años en Tenerife y más feliz no puedo ser, las
islas son lo más, Viva Canarias!! Luis Fco: Y si solo es por vacaciones xD mercypineda218: así mismo
es Gladys Silvio: Que otra ciudad de España es bueno para emigrar???

<https://www.tiktok.com/@javiermigrante/video/7322866619078823201> ¿Cuánto cuesta ir de
Fuerteventura a Tenerife? El costo de viajar de Fuerteventura a Tenerife puede variar dependiendo del
medio de transporte que elijas. Si decides viajar en avión, el precio de los vuelos directos suele rondar
entre 50 y 100 euros, dependiendo de la temporada y la antelación con la que reserves. Si optas por
un vuelo con escalas, es posible encontrar opciones más económicas, aunque el tiempo de viaje será

mayor. Otra opción es viajar en ferry, en cuyo caso el precio del billete oscila alrededor de los 50-70 euros por trayecto, dependiendo de la compañía y las condiciones del viaje. Es importante tener en cuenta que los precios pueden variar y es recomendable comparar distintas opciones para encontrar la mejor oferta en función de tus preferencias y necesidades de viaje. ¿Cuántos días necesitas para Fuerteventura? Para disfrutar de Fuerteventura adecuadamente, se recomienda dedicar al menos 5-7 días. Esto te permitirá explorar las diferentes playas, pueblos y atracciones turísticas de la isla con calma, sin prisas. Además, tendrás tiempo suficiente para practicar deportes acuáticos, hacer excursiones y disfrutar de la gastronomía local. Si cuentas con más tiempo, puedes extender tu estancia para sumergirte aún más en la cultura y la belleza natural de Fuerteventura. ¡Espero que disfrutes tu viaje! ¿Cuánto se tarda en ir de Tenerife a Fuerteventura en barco? El tiempo que se tarda en ir de Tenerife a Fuerteventura en barco puede variar dependiendo de la compañía naviera y la ruta específica que elijas. Por lo general, el trayecto en ferry entre ambas islas suele tener una duración aproximada de entre 2 y 3 horas, aunque es importante tener en cuenta que esto puede verse afectado por factores como las condiciones del mar y la velocidad del barco. Te recomendaría que consultes directamente con las compañías navieras que operan en la zona para obtener información actualizada sobre los horarios, tarifas y duración del viaje. También es aconsejable que verifiques si hay disponibilidad de plazas y realices reservas con antelación, especialmente en períodos de alta demanda. ¿Qué es más caro Tenerife o Fuerteventura? La respuesta a esta pregunta puede variar dependiendo de varios factores, como la temporada en la que se viaje, el tipo de alojamiento que se elija, las actividades que se realicen, entre otros. En general, Tenerife tiende a ser un poco más caro que Fuerteventura debido a su popularidad turística y la mayor cantidad de opciones de ocio y entretenimiento que ofrece. Sin embargo, ambas islas pueden adaptarse a diferentes presupuestos, por lo que es importante investigar y comparar precios antes de planificar tu viaje.